

KiTu Bericht 2023

Das Jahr 2023 starteten wir mit neuer Energie. Die Stunden planten wir abwechslungsreich mit Spielen, Geräteparcours, Kletter, Polysportiven Lektionen.

Die Kinder machten mit viel Freude mit. Da wir uns weiter mit leiten abwechselten, waren die Stunden für die Kinder noch abwechslungsreicher gestaltet.

Snowlimusik und Skieinwärm training gehören im Januar/Februar dazu.

Im April folgte dann die Osterlektion, da mussten Sie dem Hasen helfen die Ostereier zu sammeln.



Nach den Frühlingsferien gingen wir ab und zu nach draussen und genossen das Turnen an der frischen Luft.



Da ich und Bea, das Turnen nach den Sommerferien weitergeben wollten, suchten wir nach einer neuen Leiterin. Zum Glück war Nadine erfolgreich und hatte Michelle Villiger angeworben. Michelle kam dann 4-5 mal vor den Sommerferien in der Halle vorbei um sich ein Bild davon zu machen was Sie dann in Zukunft zu tun hätte.

2 Wochen vor den Sommerferien war dann auch der Abschluss geplant. Den machten wir draussen mit verschiedenen Spielen und einer Schatzsuche. Der Schatz war natürlich ein kleiner Abschiedsnack von uns.



An dieser Stelle, danke für die tolle Zeit mit den Kindern als Kituleiterin und danke an Michelle Villiger für die Übernahme der Leitung.

Ich werde weiterhin als Jugi-Leiterin erhalten bleiben.
Sportliche Grüsse Rahel Keller